

## Du Père Fadi : Curé de Debel et responsable de St Vincent au sud Liban

Nous résistons autant qu'on peut, pour l'instant nous essayons de rester le plus longtemps possible chez nous, jusqu'à ce qu'on soit obligé vraiment de partir .

Nous vivons une tragédie car nos villages de par leur situation géographique se situent vraiment à la frontière d'Israël, les bombes qui viennent d'Israël passent par dessus nos têtes et tombent parfois à côté de nous, et les bombes du Hizbollah pareil, nous sommes touchés des deux côtés... Tous ces événements ont généré beaucoup de peur et de panique chez les familles, beaucoup ont fui vers des régions plus sûres et les villages se sont vidés ;

Malheureusement nous avons perdu une famille chrétienne entière à cause d'une bombe qui est rentrée directement dans leur maison, il s'agit de la famille de Samah Saiid (pas parrainés) merci de prier pour leurs âmes.

A kaousah plus de 20 maisons ont été bombardées. Il y a eu 2 raids aériens qui ont fait énormément de dégâts, 2 maisons ont été complètement détruites et beaucoup de destruction sur les autres maisons qui se trouvent autour. **70% des habitations ont été détruites.**

Sœur Béatrice, ermite de la paix a voulu rester dans son Ermitage.

A Rmeich, les maisons qui sont les plus exposées à la frontière ont été endommagées, mais le centre de Rmeich est épargné pour l'instant, c'est plus sur les abords du village que la situation est la plus critique. Il reste à Rmeich à peu près 500 familles.

Par contre le village de Aiin Ebel a été vraiment touché et beaucoup de logements ont été détruits ; tous les habitants ont fui ainsi que dans le village de Yaroun .

A Debel il reste peu de monde, il reste à peu près 100 familles, surtout après que la famille a été tuée, les gens sont partis. En plus les routes sont coupées, nous n'avons plus de fuel ni électricité ni eau ni médicaments, et les gens qui restent essaient de tenir avec le peu de choses qu'ils ont car ils gardent l'espoir d'un lendemain meilleur, c'est l'espérance qui nous fait tenir.

Le Comité Liban lance un appel de fonds pour soutenir toutes ces familles chrétiennes qui ont du quitter leur maison et qui sont accueillies par St Vincent de Paul : Elles manquent de tout : St Vincent leur fournit des repas chauds, des médicaments, Kit d'hygiène....

Merci de votre générosité.